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Je me présente 

Je m’appelle Solène, je suis originaire de Moselle. J’ai un large éventail de passions, 
m’intéressant à des choses diverses allant de la peinture à la broderie en passant par la lecture et 
l’écriture. J’aime donc les choses créatives, c’est pourquoi je tiens à rendre ma vie aussi colorée que 
ce qu’elle a à offrir. Ce que j’aime aussi particulièrement c’est de m’engager pour des causes qui me 
tiennent réellement à cœur comme la lutte contre la pauvreté et l’aide aux populations fragiles.

L’importance de la bourse des donateurs dans ma  vie d’étudiante 

Etant boursière échelon zéro bis, j’ai pu me rendre compte de la difficulté que nous, les boursiers 
aux petits échelons, rencontrons souvent : des parents qui ne peuvent pas nous aider 
financièrement et une bourse du CROUS trop légère pour couvrir les dépenses essentielles. Avant de 
devenir bénéficiaire de la bourse des donateurs, j’avais peur ne pas pouvoir finir mes cinq années 
d’études. Aussi, je travaillais sur mon temps libre dans une maison de retraite depuis environ un an 
et demi. Même si j’ai aimé les rencontres que j’y ai faites, pouvoir arrêter de penser au travail a 
réellement été un soulagement. La bourse des donateurs a changé beaucoup de choses au quotidien 
pour moi. Désormais, je peux me nourrir à ma faim, rentrer chez moi plus souvent, profiter de la 
belle ville qu’est Strasbourg sereinement et consacrer mes journées à ma réussite scolaire.
Mais surtout, la bourse des donateurs m’a permis d’apaiser mes craintes concernant l’aspect 
financier de mes études supérieures. 
Plus concrètement, la bourse me permet désormais de penser entièrement à mes projets futurs. 

Mes  projets futurs 

J’espère pouvoir concrétiser pleinement ces passions dans ma vie professionnelle, en m’investissant 
dans la vie publique ou dans une association. Par conséquent, je vise la fillière Politiques et sociétés  
parcours sciences sociales du politique, qui me permettra d’acquérir des compétences d’analyse tout 
en restant au plus proche de la réalité du monde.
Au final, ce que je retiens de plus positif de ces premiers mois d’études à Strasbourg, c’est ce que la 
bourse des donateurs m’a apportée. Elle m’a tout simplement simplifier ma vie d’étudiante !
C’est une réelle opportunité que je mesure pleinement. Je ne peux qu’être reconnaissante envers les 
donateurs qui ont décidé de soutenir nos projets et nos profils. J’espère seulement que ce dispositif 
puisse continuer à prospérer et s’élargir, pour donner à davantage d’étudiants la possibilité de vivre 
aussi sereinement leurs trois premières années dans le supérieur.

Pour soutenir nos 
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